



# Carta n° 6 a la Familia menesiana

Roma Enero 2012

#### Marzo 2012 - PLOËRMEL : El 26° Capítulo General de los Hermanos.

Durante 25 días, 46 Hermanos procedentes de todo el mundo, van a elaborar un proyecto para la Congregación de los Hermanos para los próximos 6 años.

Esta Asamblea tiene lugar cada 6 años. Sus orientaciones y decisiones son propuestas a todas las Provincias y Viceprovincias de la Congregación, a todas las comunidades y a todos los Hermanos. En todas partes, con un espíritu de unidad y fidelidad y un deseo común de responder a nuestra misión, todos participan en este pro-

yecto decidido por el Capítulo.

Estas orientaciones se dirigen también a toda la Familia Menesiana. No se trata de un Capítulo general de la Familia Menesiana, sino el de la Congregación de los Hermanos . Los Laicos menesianos comparten con los Hermanos la misión de la Congregación.

Es por esta razón que los Hermanos han invitado a los Laicos a dialogar con los Hermanos capitulares durante algunos días. En la página siguiente podéis encontrar la lista.

El Capítulo General de 2012 se celebrará en Ploërmel. Es una manera de significar nuestro deseo de entrar en sintonía con las enseñanzas de nuestros Fundadores y permanecer a la escucha de lo que hoy día nos inspira el Espíritu.

Los Hermanos que el próximo mes de marzo se reúnen en Capítulo y los Laicos que se unan a ellos durante algunos días, cuentan con vuestro apoyo fraterno y vuestra oración.

Extracto de un mensaje del Papa Benedicto XVI, el 1 de enero de 2012 :

«La educación es la aventura más fascinante y dificil de la vida. Educar significa conducir fuera de sí mismos para introducirlos en la realidad, hacia una plenitud que hace crecer a la persona.

Este proceso se nutre del encuentro de dos libertades, la del adulto y la del joven.

Esto requiere la responsabilidad del discípulo, que ha de estar abierto a dejarse guiar. Por eso, los testigos auténticos y no simples dispensadores de reglas o informaciones, son más necesarios que nunca, testigos que sepan ver más lejos que los demás, porque su vida abarca espacios más amplios. El testigo es el primero en vivir el camino que propone».

# Tema del Capítulo General : Educar, camino de Evangelización.

En cualquier sociedad, los valores que la sustentan se transmiten a través de la educación.

El proyecto de Juan María de la Mennais se basa en la certeza de que todos estamos llamados a realizar un gran esfuerzo para reproducir la imagen de Jesús, el Hombre nueVO.

Ellos estaban convencidos de que la verdadera libertad sólo se consigue situándose de verdad frente a la llamada de Aquél que compartió nuestra condición humana.

Nuestra labor educativa viene impulsada, pues,

por la convicción de que el evangelio se acoge y se vive libremente, como fuente de una plena realización personal.

Por eso queremos que el evangelio sea el corazón y camino de nuestro Proyecto educativo menesiano.



«La fe se fortalece dándola»

(Juan Pablo II)

«Al anunciar el Evangelio, la Iglesia se toma en serio la vida humana en sentido pleno... No es aceptable que en la evangelización se descuiden los temas relacionados con la promoción humana, la justicia, la liberación de toda forma de opresión ... Eso no estaría en sintonía con el comportamiento de lesús, el cual «recorría todas las ciudades y pueblos, enseñando en las sinagogas y proclamando la buena nueva del Reino y curando todas las enfermedades v dolencias» (Mt, 9, 35).

(Benedicto XVI, en su mensaje para la Jornada Mundial de las Misiones, el 23 de octubre de 2011).

## Manteneos conectados.

El Sr. Michel Tanguy, acompañado por un equipo de Hermanos, os mantendrá informados, día tras día, sobre el desarrollo de esta asamblea.

Visitad el sitio web de la Congregación : www.lamennais.org

## La Nueva evangelización

«Permitidme, os lo suplico y os lo pido con toda humildad y confianza, dejad que Cristo hable al hombre. Sólo Él tiene palabras de vida, sí de vida eterna». (Juan Pablo II)

Es quizás ésta la forma como debemos considerar el significado del término «Nueva evan-

gelización». Por lo tanto, no se trata de anunciar un nuevo evangelio, sino de invitar a un encuentro nuevo y auténtico con Cristo, un encuentro que se ofrece a todos.

Si es necesario, antes de que los jóvenes sientan la sed de entrar en una relación de amistad con Cristo, estamos llamados a mostrarles el camino que les enseñe a mirarle a los ojos y experimentar su amor.

¿ Dónde encontraremos la energía para dicha misión, si nosotros mismos no hemos tenido esta experiencia fuerte y transformante?

### Laicos invitados al Capítulo.

A propuesta de las Provincias, las personas que se enumeran a continuación, se unirán a los Hermanos del Capítulo durante unos días para buscar con ellos la manera de conseguir que la educación sea un camino de evangelización.

Canadá: Ginette Bourque, Paul-Marcel Crosnier.

Estados Unidos: Richard Jusseaume.

Chile: Yanina Lazo.

Argentina: María Liliana Pizzio.

Togo : Samuel Labardor. Uganda : Matthias Kiggundu. Japón : Toshiko Yoshino.

España : Begoña Planelles, Alfonso Blázquez, Emilio de la Fuente. Francia : Catherine Lancelot. Pierre Serrand. Pierre-Jean Bar.

#### Una oración

#### para uniros a los Hermanos reunidos en Capítulo:

Señor, atentos a la invitación apremiante de la Iglesia en favor de una nueva evangelización, queremos ponernos a la escucha de tus llamadas y comprometernos con valentía para que el evangelio

sea anunciado a los pobres, y que el «pan» de la instrucción sea distribuido a los niños y jóvenes.

Haz que la Asamblea del Capítulo General de los Hermanos suscite en todos los miembros de esta Congregación y de la Familia Menesiana, una profunda renovación en la misión educativa y evangelizadora.

Tómanos en tus manos, ilumínanos y fortalécenos. Amén.